

PCR mantiene la calificación de “AA+” a la Primera, Segunda Emisión de Obligaciones de Largo Plazo y Primer Programa de Papel Comercial de RIZZOKNIT Cía. Ltda.

Ciudad de Quito (Febrero 28, 2019): El Comité de Calificación de PCR acordó por unanimidad otorgar la calificación de “AA+” a la **Primera y Segunda Emisión de Obligaciones de Largo Plazo y al Primer Programa de Emisión de Papel Comercial de RIZZOKNIT Cía. Ltda.** La calificación considera la constante inversión en el proceso de producción del emisor, los cuales le permiten ofrecer productos de calidad. Se considera favorable los niveles de liquidez que presenta la compañía al igual que el seguro sobre la cartera de créditos. Por otro lado, los mayores niveles de endeudamiento registrados durante el último año han afectado los indicadores del emisor; no obstante, la estructura de la deuda al igual que la generación de flujos permite cubrir adecuadamente los gastos financieros. Si bien los ingresos del emisor se han contraído debido a una reducción del consumo y por la fuerte competencia en el sector textil los cuales han incidido sobre menores precios de venta, dicha reducción ya se encontraba contemplada dentro de las proyecciones. La calificadora observará que se consoliden las estrategias del emisor y la recuperación esperada en las ventas en el primer semestre de 2020 fruto de las ventas escolares y días festivos.

RIZZOKNIT Cía. Ltda. fue constituida en Quito, Ecuador el 23 de julio de 2007, e inscrita en el Registro Mercantil el 12 de septiembre del mismo año. Su objeto social es la prestación de servicios de tejido de punto, tinturas para la industria textil, servicios de perchado, calandrado y acabados en general en diferentes tipos de tela; la compra, venta, exportación e importación de hilos, telas, colorantes, auxiliares relacionados con la industria textil. La compra, venta, importación, exportación de maquinarias y repuestos para la industria textil, creación, desarrollo, diseño, manejo de actividades promocionales y demás servicios en general dentro del área de mercadeo, publicidad, administración y en general en todas las áreas que componen la industria textil. Cabe mencionar que los productos que importa exportan, distribuye y comercializa pueden ser de origen: animal o vegetal, naturales o sintéticos elaborados o semi elaborados, en general de productos relacionados con la industria textil.

RIZZOKNIT Cía. Ltda., posee almacenes para la distribución al por mayor y por menor, además cuenta con distribuidores en las ciudades de Guayaquil, Ambato y Cuenca, lo que le permite abarcar un mayor mercado a nivel nacional. Los ejecutivos de la compañía poseen un amplio conocimiento en su mercado meta, que le ha permitido a la empresa incrementar su penetración en el mercado. Adicional, la compañía posee la capacidad de llegar directamente al consumidor final, debido a los eficientes procesos productivos y alta tecnología que esta maneja, lo que le ha permitido mantener precios inferiores frente a sus competidores.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Juan Sebastian Galarraga
Analista
jgalarraga@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.